



6 Pièces

180 m²

Réf. ST0350vm

1 450 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur les hauteurs de Cavalaire-sur-Mer, cette élégante villa provençale d'environ 180 m² bénéficie d'une position dominante offrant une magnifique vue panoramique sur la Méditerranée. Implantée dans un environnement calme et préservé, la propriété séduit par son architecture authentique, ses espaces lumineux et son cadre de vie typiquement méditerranéen. La villa offre de généreux espaces de vie ouverts sur l'extérieur et largement baignés de lumière naturelle. Le séjour, agrémenté d'une cheminée, bénéficie de belles ouvertures sur le littoral et se prolonge naturellement vers les ...

Located on the heights of Cavalaire-sur-Mer, this elegant Provençal villa of approximately 180 sq m enjoys a commanding position with magnificent panoramic views over the Mediterranean. Set in a peaceful and unspoilt environment, the property combines authentic architecture, bright and spacious interiors, and a quintessentially Mediterranean lifestyle. The villa offers generous living spaces opening onto the outdoors and filled with natural light. The living room, featuring a fireplace, benefits from large openings overlooking the coastline and extends naturally onto the terraces. The fully ...

JANSSENS / KNIGHT FRANK SAINT-TROPEZ

5 place du 15ème corps - 83350 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

